

Candidature au Conseil d'administration de la SHHNH

Je soussigné, Gérard Martin-Dorel, demeurant à Montpellier, présente une nouvelle fois ma candidature au conseil d'administration de la SHHNH, lors de l'assemblée générale 2022.

Je souhaite continuer à travailler pour la SHHNH :

- en gérant le site de la SHHNH que j'ai créé, c'est-à-dire en continuant de le maintenir, d'assurer sa sécurité et son extension à la demande des adhérents, ce qui est la fonction d'un webmestre ;
- en continuant à gérer l'ensemble des listes de diffusion de l'association ;
- en m'occupant des inscriptions aux événements de la SHHNH et en envoyant aux responsables les listes complètes des inscrits ;
- en collaborant avec Michel Crousilles dans la production de nos Annales, notamment comme correcteur ;
- en participant à la commission Annales-site web et à la commission de contrôle des comptes ;
- en veillant comme DPO au respect du RGPD ;
- en répondant aux questions informatiques des adhérents dans la limite de mes compétences ;
- en participant à la gouvernance de l'association, au sein du bureau, en tant que l'un des 3 vice-présidents de l'association.

Montpellier le 18/03/2022